

二学期 終業式

児童代表のことは 三年生 「頑張った二学期」

二学期は、たくさんの行事がありました。その中でも頑張ったことは、学習発表会と運動会です。学習では、音楽の勉強で初めて習ったリコーダーの演奏です。

学習発表会の練習では、はじめは、体育館の一番後ろまで響く声を出すのが大変でした。

「もうちょっと声を出せるよ。」と先生に励ましてもらいながら、練習をしました。台詞を覚え、動きも入れ、大きな声を出して、ダンスを覚えるという、4点セットを大事にして練習を頑張りました。

当日は、大勢の人が見守るなか、三年生のみんなで力を合わせて、披露した発表がうまく行ってよかったです。

運動会では、汗をいっぱいかくほど応援や100m走、タイフーンを頑張りました。三年生になったので競技が変わって、タイフーンの競技がうまくできるか心配でした。けれども、練習をしている間にコツをつかむことができ、速くできるようになりました。応援は、声が枯れるほどの大きな声をだしました。六年生の応援団長さんは、声がかけてもみんなを

支えて引っ張ってくれました。それがすごくカッコいいと思いました。結果は、応援賞を白組にとられてしまいましたが、私は自分の力を出し切れたことで、自分のめあてを達成しました。

音楽の学習では、リコーダーの練習を頑張りました。はじめは左手を上にして楽器をかまえたり、タンギングの「トゥ」という息を入れたりする演奏の仕方を覚えました。何回も練習をしているうちに、リコーダーのきれいな音を出せた時はうれしかったです。これからも休み時間にいっぱい練習をして、もっと上手になっていろいろな曲を吹いてみたいです。

三学期は、スキーの学習があります。去年までは、わたしは、ロープ塔の3号車には乗れませんでした。この急な坂も滑れるようになりたいです。